

教育振興大会が開催されました



2月18日、ふれあいセンターにおいて、平成27年度教育振興大会が開催されました。

当日は、教育振興に貢献された方や教育論文に応募された方、功績のあった児童・生徒・学校の表彰や記念品の贈呈が行われました。その後、各学校の「特色ある取り組み」の実践発表がありました。

最後に、学校・家庭・地域が協力して子どもたちを育て、五霞町の教育の振興に一層努力することを趣旨とした「町教育振興大会宣言」が採択されました。

五霞中学校で消費者行政出前講座を実施しました



2月16日、五霞中学校において、2年生を対象とした「消費者行政出前講座」を実施しました。

当日は、五霞町消費生活相談員の松橋ひろみさんを講師に招き、「悪質商法の対処の仕方」と題し、若者向けインターネットトラブルに関する事案について、クイズ形式やDVD等を使って分かりやすく説明していただきました。

【悪質な通販販売を見抜くポイント！】
○正確な運営情報（運営者氏名・住所・電話番号）が記載されていない。

○正規販売店卸価格よりも極端に値引きされている。
○日本語の表現が不自然である。

○支払方法が銀行振り込みとなっており、クレジットカードが利用できない。

女性消防団による世帯訪問活動を行いました



2月21日に女性消防団及び五霞分署員にて、町内の高齢者世帯訪問を実施しました。

当日は、防火チェックシートを用いて防火対策がされているかの確認や、初期消火用の家庭用消火器の有無、法律で設置が義務付けられている火災報知器の適正な維持管理や交換時期についての説明を行いました。

住宅火災による死者は建物火災で亡くなる方の約9割を占め、そのうち約6割の方が65歳以上となっております。

火災はちょっとした気のゆるみから発生することが多くありますので、火気の取り扱いには十分注意してください。

『コールみずき』が関東大会に出場します



第39回全日本おかあさんコーラス県大会が6日、常陸大宮市民文化センターで開催されました。振り付けを交えたパフォーマンスを盛り上げたコールみずきは、7月2・3日に甲府市で開かれる関東支部大会に推薦されました。



関東大会出場に推薦された『コールみずき』のみなさん